

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Numerosos actos para celebrar el día de la Inmaculada Concepción

En varios lugares se toma el voto a los ciudadanos y se celebran novenas

CÓRDOBA 09/12/2016

Con motivo del Día de la Inmaculada, varios puntos de la provincia celebraron fiestas patronales o sacaron a la imagen de la Purísima en procesión. Así, en Lucena, como es tradicional, destacó el acto que tuvo lugar en el Llanete de San Agustín, donde se levanta el monumento en honor de la Inmaculada. Estuvo organizado por la Agrupación de Cofradías, que preside Francisco Requerey. Por su parte, en Puente Genil, salía a las 17.00 horas en procesión la imagen de la patrona y alcaldesa perpetua de la villa, por las calles del municipio. Un recorrido que comenzó desde la parroquia matriz de la Purificación, en donde en los últimos días, su cofradía le ha rendido culto con la celebración de la novena. En Bujalance hubo novena, ofrenda floral y pregón a cargo de Encarnación Gutierrez Valera y toma del voto y juramento a los vecinos, tras lo que salió la procesión.

En El Carpio, la Inmaculada salió de la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción tras los actos litúrgicos y la renovación del voto a cargo de la alcaldesa de la localidad, Desirée Benavides. Posteriormente realizó el recorrido procesional. Y en Fuente Palmera, con la salida en procesión se puso punto y final a los actos festivos en honor a la patrona que comenzaron el día 29 de noviembre, entre los que destacan las ofrendas florales y la entrega de medallas a los nuevos hermanos y ayer se presentaron a los niños recién nacidos ante la virgen.

**elDía** digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## La nueva zona deportiva del parque de los Pinos comienza a funcionar

El Día 09 Diciembre, 2016 - 02:34h

El concejal de Educación y Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha inaugurado la nueva zona de elementos deportivos habilitada en el parque de los Pinos, en las cercanías del Centro de Día de Mayores y junto a la entrada al Auditorio, y que responde al nombre de calistenia, una práctica que permite la realización de una amplia variedad de ejercicios físicos al contar con barras a distintas alturas, bancos, paralelas o espalderas. Gómez ha indicado que la inversión realizada por el Consistorio ha sido de 6.000 euros y ha señalado que la creación de esta infraestructura "responde a la demanda real de un grupo de jóvenes de la localidad, que está muy volcada en la práctica del crossfit".

Gómez ha explicado que "una vez finalizada la instalación, ahora lo que toca es que se le comience a dar un uso responsable, en aras de una mayor durabilidad en el tiempo, de ahí que invitemos a todos los ciudadanos a que se acerquen a los Pinos para utilizar estos nuevos elementos".

## La Biblioteca Itinerante realiza un centenar de préstamos de libros en noviembre

Virginia Requena 08/12/2016 | Puente Genil Noticias

La actividad dinamizadora a la lectura “Biblioteca Itinerante para las aldeas” ha realizado en el mes de noviembre casi un centenar de préstamos de libros en la Ribera Baja, Puerto Alegre, Los Arenales, Sotogordo y Cordobilla, programa que han puesto en marcha las delegaciones de Cultura y Aldeas por segunda vez en el presente año. Sigue la información local, programas y eventos con GRUPO COMUNICA y sus canales en Exclusiva. Forma parte de la gran familia de la Comunicación local , 957601002- Cuesta del Molino, s/n.

Aparte de los préstamos, en las distintas aldeas también se vienen celebrando distintas sesiones de trabajos relacionados con talleres de lectura compartida y análisis de textos dirigidos a jóvenes y mayores, y de manualidades con material reciclado a la que vienen asistiendo menores de las aldeas.

## El alcalde anuncia la vuelta de Expogenil para 2017

Virginia Requena 08/12/2016 | Puente Genil Noticias

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, anunció la vuelta de la Feria Agroindustrial, Expogenil, tras nueve años en barbecho. Lo hizo público durante la V Gala empresarial que organizó el colectivo de ASOJEM, celebró el pasado lunes “tendremos Expogenil el año que viene”, con esta aseveración sorprendió a los asistentes.

Respecto a la ubicación y fechas probables para la celebración de la Muestra Agroindustrial, y y otros datos con GRUPO COMUNICA, con canales de TV en EXCLUSIVA, Vive el pasado y presente de Puente Genil en Imágenes (957601002 , Cuesta del Molino, s/n).

Expogenil se recuperó por parte de Asojem y el ayuntamiento en 1999, tras la celebración consecutiva durante nueve años, dejó de celebrarse por cuestiones económicas, según alegaron en su momento representantes municipales. Pero durante este tiempo generó gran dinamismo de negocios y se convirtió en un punto de encuentro para el sector.

## Gran acompañamiento en procesión a la Patrona por el día de su onomástica

Rocío Díaz 08/12/2016 | Puente Genil Noticias

A las 17.00 horas salía en procesión la imagen de la Purísima Concepción, patrona de Puente Genil y alcaldesa perpetua de la villa, por las calles del municipio. Un recorrido que comenzó desde la parroquia matriz de la Purificación, en donde en los últimos días, su cofradía le ha rendido culto con la celebración de la Novena.

Balcones engalanados y varias petaladas destacaron a lo largo del itinerario, que estuvo precedido por autoridades civiles, militares y eclesiásticas. El cofrade Mayor, Gonzalo Reina, realizó para Grupo Comunica un balance positivo al frente de la cofradía durante sus cuatro años de mandato, remarcando el peso que en la actualidad tiene el grupo joven, con la madurez que demuestran trabajando para ésta. El hermano Mayor este año ha sido Manuel Morillo, quien emocionado, denominaba a la patrona como "Madre protectora del pueblo", confesando que su fervor hacia ella está presente desde pequeño.

Asimismo, estuvieron acompañando a la Virgen como todos los años, una amplia representación de hermandades de pasión y de gloria, cofradías y corporaciones bíblicas de la localidad, así como centenares de fieles, muchos de ellos alumbrando a la Patrona hasta su encierro en su residencia canónica, el satuario de la Concepción, a pocos minutos de las 21.00 horas.